

Mando para juegos ThrustMaster T300 RS GT Edition

buen modelo, me gustó. Buen volante, me gustó mucho. Planeo comprarlo en un futuro cercano.

Dispositivo muy jugable. Su calidad agrada, es bueno simplemente manejarlo. Una vez tuve un joystick de esta compañía. También era verdad, y costaban mucho. Les dejaron emociones muy positivas. Por lo tanto, prefiero esta marca al comprar un volante. Aunque el Logitech de gama alta tampoco es nada, especialmente los volantes forrados en cuero. Bueno, no es el punto. Me gusta mucho este volante por su multitarea, ya que es apto tanto para PC como para consola. Tengo PC y Sonya. El bloque es increíblemente pesado, probablemente pesa 8 kilogramos. El motor es muy potente, el retorno a las manos es tal que a veces cuesta sujetarlo. Mi esposa, por ejemplo, no puede sostenerlo, se lo quita de las manos. Muy bueno, porque me gusta cuando todo se acerca a la realidad. Compatible con todos los juegos. No hay problemas de conexión. No me gusta el ruido. Es pequeño, en mi opinión. Podría hacer más giro. El material de la trenza en sí es bueno, no es una pena ponerlo en un automóvil. Los pedales también son agradables, pero no hay fijación, solo gomas pegadas a las esquinas, lo que no es suficiente. Me gustan mucho los pedales, no son duros, que cansen los dedos, y tampoco blandos, no dan la impresión de laxitud. Me gusta mucho el volante, juego con los niños y con mi mujer de vez en cuando. Tuve que bajar un poco el retroceso, porque no podían soportarlo en absoluto. Para un hombre, esto es todo, especialmente si tiene tiempo para conducir por las noches) simplemente pegado en las esquinas de la carcasa, lo cual no es suficiente. Me gustan mucho los pedales, no son duros, que cansen los dedos, y tampoco blandos, no dan la impresión de laxitud. Me gusta mucho el volante, juego con los niños y con mi mujer de vez en cuando. Tuve que bajar un poco el retroceso, porque no podían soportarlo en absoluto. Para un hombre, esto es todo, especialmente si tiene tiempo para conducir por las noches) simplemente pegado en las esquinas de la carcasa, lo cual no es suficiente. Me gustan mucho los pedales, no son duros, que cansen los dedos, y tampoco blandos, no dan la impresión de laxitud. Me gusta mucho el volante, juego con los niños y con mi mujer de vez en cuando. Tuve que bajar un poco el retroceso, porque no podían soportarlo en absoluto. Para un hombre, esto es todo, especialmente si tiene tiempo para conducir por las noches)